
　国際交流部会 １ 月 ２３ 日 （土） 午後　２時 ～ 市民交流センター講習室

　地域活動部会 ２ 月 １４ 日 （日） 午前　１０時 ～ 中神 熊野神社

部 会 名 部員数

２ 月 １１ 日 （木） 午後　７時 ～

　地域活動部会 定例会 ２ 月 １６ 日 （火） 午後　７時 ～ 朝日会館第２集会室 ５４

　防犯防災部会 定例会 １ 月 ２６ 日 （火） 午後　７時 ～ 市民交流センター活動室 ２０

　街並み部会 定例会 ２ 月 １７ 日 （水） 午後　７時 ～ 市民交流センター活動室 １４

　国際交流部会 定例会 ２ 月 １２ 日 （金） 午後　３時 ～ 市民交流センター講習室 ２５

　芸能部会 定例会 ２ 月 ２１ 日 （日） 午後　３時 ～ 朝日会館第２集会室 １７

　自然健康部会 定例会 ２ 月 １８ 日 （木） 午前１０時 ～ 市民交流センター松の間 ２６

　広報部会 定例会 １ 月 ３１ 日 （日） 午後７時30分 ～ 市民交流センター活動室 １０

　自然と親しむ部会 定例会 １ 月 ２７ 日 （水） 午後　７時 ～ 市民交流センター活動室 ２１

　活動支援（仮称） 定例会 ２ 月 １９ 日 （金） 午前11時30分 ～ 朝日会館第２集会室 ７

餅つき大会

　 市民交流センター活動室

※発行月第3週～翌月の活動予定です。記載のない部会は、事務局にお問合せください。

運営委員会　

日　程 開 始 時 間 場　所

新年バイリンガル講演会

１・２月の活動予定

催 事 案 内 日　程 開 始 時 間 場　所

  

 

    「 陽 光 桜 」                     校長 忰田 康之 

 平成 27 年 11 月 21 日（土）に、本校創立 50 周年記念式典並びに祝賀会を開催しまし

た。周年記念事業の実施に当たっては、地域の皆様に多大なご協力をいただきました。

３月には、病気により伐採した体育館前の桜に替わる桜「陽光」を、11 月には、老朽

化していた体育館の演台に替わる新たな演台をご寄贈いただきました。11 月の記念式

典では、本校吹奏楽団「中神っ子ウインズ」が演奏を披露しましたが、その際活躍した

ホルンの購入にも、ブロック運動会等でのご芳志を充てさせていただきました。 

50 周年の節目の年に、地域の皆様のおかげで、様々に教育環境を整えることができ

ました。改めて厚く御礼申し上げます。 

 

 あきしま・街づくり市民会議・なかがみ、国際交流部会は、11 月 28 日（土）午後４時か

ら市民交流センターで第 11 回サンセット・ティ・パーティを開催した。これは当部会が、

毎年この時期に行っているもので、国際交流の集いの会員および、その友人知人、外国人、

および街づくり市民会議会員有志が集う、軽食・ワイン・ビール・ソフトドリンク付きの

立食パーティだ。  

 ここ 12 年、ほぼ毎月続けている「国際交流の集い」の活動のねぎらいと、更なる発展を

願っての関係者への浸透と親睦がねらいだ。   

 パーティの出し物は英語を使って進行され、必要に応じて日本語が付け加えられた。国際交流部部長の挨拶にはじまり、続

いてゲストのクリスマス・ソングについてのお話、歌、英語落語二題、口笛演奏、キーボード弾き語り、ドイツと日本の歌な

どが披露されて、大盛況だった。特に印象的だったのは、国際交流部員の渡部知枝さん（写真）が額に赤いボッチをつけ、イ

ンドの衣装で英語落語を、同じく部員の木村耕作さんが着物姿で扇子を叩いて英語落語をしたことだった。参加者は 41 人で、

そのうち外国人は 7 人だった。                                            （国際交流部会 / 木村耕作） 

 

 本校は、これからも校歌の心を大切に

し、地域の学校として地域を支える人材

の育成にしっかりと取り組んでまいり

ます。 

 今後も、ご支援・ご協力をよろしく 

お願いいたします。 

▲ PＴＡから贈呈の記念品目録を受け取

る、忰田校長先生  

☆ 新年バイリンガル特別講演会のお知らせ   １月 23日（土）午後２時～４時 市民交流センター１階 講習室  

   演題「幸せのための経済学」  講師 蓼沼 宏一氏(一橋大学学長)      国際交流部会主催 

 さて、ご寄贈いただいた桜の「陽光」という品種は、高岡正明さんが 25 年以上の歳月をかけて、平和への願いを込めて作

り上げたもので、その名には、「大地にめぐみをあたえる、太陽の光のように、世界に平和を呼ぶ花になってほしい」との願

いが込められています。「陽光」誕生の物語は、「陽光桜」という映画になり、奇しくも、11 月 21 日の記念式典の日から上

映が始まりました。 

 その陽光が、「四つ葉のクローバーは平和の使い」と校歌に謳う本校に植えられたことに縁を感じずにはいられません。 


